
 

  
An den  

Bürgermeister der Stadt Rheinbach 

Herrn Stefan Raetz 

Schweigelstrasse 23 

53359 Rheinbach 

Joachim Schollmeyer 

Meisenweg 16 

53359 Rheinbach 

Mitglied des Rates der Stadt Rheinbach 

den 15. September 2018 

 

Anfrage zur Verpachtung stadteigener Flächen 

 

Sehr geehrter Herr Raetz,  

die Stadt Rheinbach verpachtet land- und forstwirtschaftliche Flächen zur Nutzung durch 

Privatpersonen. 

Dazu bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen:  

1. Wie viel m²/ha land- und wie viel forstwirtschaftlich nutzbare Flächen besitzt die Stadt 

Rheinbach? 

2. In welchem Umfang sind diese Flächen verpachtet? 

3. Unter wie vielen Pächtern ist die verpachtete Fläche aufgeteilt? 

4. Erfolgt die Verpachtung nur an natürliche Personen oder auch an juristische Personen? 

5. Zu welchem Zeitpunkt und in welcher Form wird über zur Verpachtung anstehende 

Flächen informiert? 

6. Nach welchen Kriterien erfolgt die Vergabe der Pacht? 

7. In welcher Form wird von Seiten der Stadt Einfluss auf die Nutzung der verpachteten 

Flächen genommen? 

8. Welche Vorgaben bestehen von Seiten der Stadt bzgl. der Bejagung bei verpachteten 

forstwirtschaftlichen Flächen? 
 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Joachim Schollmeyer (Fraktionssprecher) 
 


